
 
 
Question  écrite  de  Madame  Claire  Finné,  Conseillère  communale  à          
Monsieur  Ridouane  Chahid,  Bourgmestre  ff Affaires  générales  -         
Personnel  -  Sports  –  Jeunesse  –  Prévention  -  Urbanisme  -  Relations            
Publiques   -   Environnement  
	
Concerne :  la  commande  des  masques  en  tissu  par  la  commune           
d’Evere   
	
	
Monsieur   le   Bourgmestre   ff,  
 
 
Nous   avons   appris   par   la   presse   puis   par   le   site   de   la   commune   qu'une   commande   de   masques  
a   été   faite   à   Evere.  
Nous   vous   félicitons   pour   cette   initiative   mais   nous   regrettons   que   cette   information   n’ait   pas  
été   au   préalable   communiquée   aux   chefs   de   groupes   du   conseil   communal.  
 
De   nombreux   citoyens   et   associations   fabriquent   des   masques.   Les   personnes   disposant   d'un  
réseau   ou   ayant   les   moyens   d'en   acheter   arrivent   à   s'en   procurer   mais   d'autres   restent  
démunies.  
Il   serait   utile   de   coordonner  

La   recherche   du   matériel   (tissu,   élastiques   )   ,  
Les   couturières   et   les   centres   comme   Everna   et   l'atelier   de   couture   de   l'Entrela   ,  
Les   personnes   pouvant   faire   la   distribution   (pharmacies,   médecins,   aide-   familiale,  
maisons   de   quartier   ...   )  

 
En   l’absence   d’information   officielle,   je   me   permets   de   vous   poser   les   questions   suivantes :  
 
Quels   sont   les   délais   concernant   la   commande   des   masques    ?  
Quel   sera   le   budget ?  
A   qui   seront-ils   distribués   et   comment   se   passera   la   distribution ?  
Tous   les   enfants   éverois   recevront-ils   bien   un   masque   et   pas   seulement   les   enfants   des   écoles  
communales   ?   
Seront-ils   gratuits ?   
Quelles  mesures  d’accompagnement  sont  prévues  afin  de  garantir  la  bonne  utilisation  des             
masques   par   la   population ?  
  
Je   vous   remercie   pour   vos   réponses  
 
 
Claire   Finné   
Co-   cheffe   de   groupe   et   conseillère   communale   Ecolo-   Groen   
  


